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Anfrage gem. §§ 14 und 32 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt 
Hannover 
 

Neubau der IGS-Bothfeld 

 
Die Phase 0 der Planung zum Neubauprojekt IGS-Bothfeld incl. Sport- und 
Kulturzentrum wurde zwischenzeitlich abgeschlossen, als nächster Meilenstein steht die 
Ausschreibung für dieses für den Stadtteil Bothfeld so wichtige Bauprojekt an.  
 
Dazu fragt die SPD-Bezirksratsfraktion die Verwaltung:  

 
1. Wie weit ist die aktuelle zeitliche Planung für das gesamte Bauvorhaben und 

wann soll die Ausschreibung final erfolgen? 
 

2. Wann ist der Baustart für das Sportzentrum aktuell geplant, wann ist mit der 
Inbetriebnahme und mit dem Abschluss des gesamten Bauprojektes zu 
rechnen?  
 

3. Bleibt die vorhandene Sporthalle weiterhin in Nutzung, bis das neue 
Sportzentrum in Betrieb genommen werden kann, so wie es vom Bezirksrat 
stellvertretend für die Schule und die Vereine gefordert wurde? 
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